
SIGNIFICATION DES SIGNAUX 
DE BAIGNADE 
WHAT THE WATER SAFETY 
SYMBOLS MEAN06

Je peux me baigner 
I can swim

J’évite de me baigner
I avoid bathing

Je ne me baigne pas, c’est interdit 
I don’t bathe, it’s forbidden

Je reste dans la zone  et , après 18 h 30. 
La baignade n’est plus surveillée.
I stay in zone  and , after 18:30.  
Swimming is no longer monitored.

RÈGLES / INTERDITS 
RULES / FORBIDDEN07

Je ne me baigne pas quand 
je suis fatigué
I don’t bathe when I’m tired

Je rafraîchis mon corps avant 
de me baigner
I refresh my body before bathing

POUR SE BAIGNER EN
TOUTE SÉCURITÉ
SWIMMING SAFELY08

J’apprends à nager 
I’m learning to swim

Je peux venir à Bouvent en bus :  
ligne 6 / arrêt “Bouvent”

I can come to Bouvent by bus: line 6 / « Bouvent » stop

Après 18 h 30, j’appelle le 112, en cas de danger
After 18:30, I call 112, in case of danger

JE ME BAIGNE  
EN SÉCURITÉ

I BATHE IN SAFETY

À BOUVENT

Je reste dans les zones de baignade 
surveillées
I stay in the supervised bathing areas

Je reste dans l’eau avec mes enfants
I stay in the water with my children



Je me présente à la caisse
I go to the register

CAISSE
CASH REGISTER ENTRY01

Je peux aller à l’accueil pour avoir  
des informations
I can go to the reception for information

ACCUEIL
PARK RECEPTION02

BAIGNADE
SWIMMING AREA05

Je repère la zone où 
je peux me baigner en 
sécurité
I spot the area where I can 
swim safely

PRÊT DE MATÉRIEL
FOR ADVICE  
AND EQUIPMENT LOAN

Je peux demander un gilet 
de sauvetage
I can ask for a life jacket

POSTE DE SECOURS 
LIFEGUARD STATION03

Je me présente 
obligatoirement au 
poste de secours
I must report to the 
emergency station

04

Zone sécurisée
Security area Bons nageurs

Good swimmer only

Eau profonde
Deep water

SWIMMING 
PROHIBITED

PARC DE LOISIRS 
DE BOUVENT
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Je reste dans la zone  
 et , après 18 h 30. 
La baignade n’est plus 
surveillée.
I stay in zone  and , 
after 18:30.  
Swimming is no longer 
monitored.


